
AIJ 静岡⽀所運営委員会 議事録 

 

出席者：丸⽥⽀所⻑、静岡⼤学 ⼩林⽒、望⽉⽒、柳⽒、静岡県建築⼠事務所協会 川⼝⽒、常葉⼤学 ⼟

屋⽒、静岡県建築⼯事課 ⼭本⽒、横⽥⽒、静岡理⼯科⼤学 崔、脇坂（記録） 

⽇時：2022 年 5 ⽉ 30 ⽇（⽉） 

 

（１） 昨年度決算報告 

・第 1 号議案に基づいて、昨年度の活動について、各項⽬を確認した。 

・東海⽀部役員会、⽉ 1 回開催されている。 

・5/21 に⽀部総会が開催された。 

・公共建築の⽇、講演会、参加者 160 名、 

・建築⽂化研究会 講演会、内藤廣⽒、繰り越し開催、ペガサート 20 名+web100 名超のハイブ

リッド開催。 

・全国建築展、主に本学学⽣が来場。 

・⽀所⻑より以上の説明があり、1 号議案について、承認された。 

 

（２） 今年度予算状況とその内容 

（３） ・第 2 号議案に基づいて、今年度の活動について、各項⽬を確認した。 

・例年、11 ⽉頃、公共建築の⽇に講演会を開催。 

・全国卒計展、静岡理⼯科⼤学で開催。10 ⽉ 22 ⽇ 23 ⽇。 

・⾒学会と運営委員会を併せて開催すると旅費が出る。 



・⽀所⻑より以上の説明があり、第 2 号議案について、承認された。 

 

（４） 昨年度東海⽀部報告 

 

（５）今年度現場⾒学会について 

・⼟⽊⼯学科棟の⾒学について提案があった。 

・静岡県、⾼等学校の⾒学会は開催可能。⾼校⽣対象に⾒学会を開催した経緯あり。焼津市役所

は完了した。島⽥市役所を建設中。公共建築協会で抱き合わせというのもある。 

・歴史⽂化会館は外構⼯事中。横⽥⽒より静岡市に確認頂くことになった。時期と開催可否につ

いて。 

・年に 1、2 回、開催したい。 

・橋本組、社屋、8 ⽉か 9 ⽉に竣⼯、ZEB 建物。焼津、⼀部⽊造。 

 

（５）今年度活動提案 

・建築学会、災害委員会にて、静岡で企画を検討中。 

・地震防災センターを使わせて頂くことが可能か。 

・⽀所として、なにか⽬⽟となる企画があると良い。 

・これは、という企画を練っておく。 

 

（６）HP について 

・HP の更新について、滞っている。ログインの部分でやり⽅を教えて頂きたい。 



以上 


